
令和５年度 あけぼのこども園 評価アンケート集計結果（保護者用） 

（R5.12.11～R5.12.22実施  サンプル数 54/67名 提出率 80.5％） 

令和 6年 3月 4日 

 

内訳（ そ ら ⑤ … 1 1 / 1 5 名  そ ら ④ … 1 4 / 1 7 名  う み … 1 2 / 1 3 名  に じ ② … 4 / 6 名  に じ ① … 7 / 8 名  に じ ⓪ … 6 / 8 名 ） 
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園より 

・ 今年度は園生活においても通常に戻りつつある中，制限がなくなることでインフルエンザ等の流行も

あり心配が絶えない日々を過ごしたように思います。しかし，子どもたちは全力で園生活を楽しんでく

れているようでした。登園時，離れ際に涙を流したり家を恋しく思ったり，その日その時で，子どもた

ちにも理由があるようです。子どもたちは一所懸命気持ちを伝えようとしてくれます。今後も子どもの

心の動きに寄り添いながら，気持ちを汲み取り，穏やかにあそびの空間に入れるよう配慮していきたい

です。 

 

・ 保健衛生面で階段の清掃について，自分たちでは気づくことのできなかったところを教えていただき，

現在「やるべきこと」として階段清掃を習慣化しているところです。清潔を保てるよう継続していきま

す。また，夏場の園庭あそびでの虫よけ対策として虫よけスプレーをしているものの虫刺されが多いこ

とを把握しています。園としてできることをまた改めて考え，よりよい環境づくいりに努めてまいりま

す。 

 

・ 安全面で，外階段に子どもが一人でいる姿があり心配したとの声をいただきました。外階段を利用す

る際は必ず保育教諭が付き添い，子ども一人で２階への行き来は園舎内の階段を使用するようにして

います。改めて徹底していくよう職員間で共有しました。登降園の際にも子どもたちが一人で階段を行

き来することのないようご協力お願いいたします。 

 

・ 感染病の流行状況については，現在登降園システムの下の方にホワイトボードにてお知らせしていま

す。確認していただき，不明な点はまたいつでもお声かけください。 

 

・ 今年度より SDGｓの観点からもペーパレス化を始めました。園からのお便りなどが，紙媒体よりHP

上での閲覧となり，この一年で少しずつ慣れていただけたことに感謝です。新年度に向けては，更に見

やすくするために『保護者連絡アプリ』を導入する予定です。ご協力をお願いします。 

 

・ 日々の教育・保育やさまざまな行事において，保護者の皆様からも多くのご意見をいただき感謝いた

します。とても心強かったです。皆様からのご意見は，全職員で確認し，すぐ実行に移せること，時間

をかけて見直すこと，出来ないこと等をしっかりと区分けし，子どもたちがより良い園生活を送れるよ

う努めていきます。また今年度も保護者の皆様のご協力のもと，月 1 回の「全職員研修会」の時間を

設けさせていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

   

今回のアンケートの中でも，子どもたちの成長への喜び，そして職員への励ましのお言葉等たくさんい

ただき，とても嬉しかったです。今後とも『子どもたちの「今の幸せ」のため！そして「未来の幸せ」の

ため！』に全集中していきます。皆様からの『お声』一つひとつに，誠意をもって応えていけるよう全職

員で頑張ります。今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

             （ 園長：上原樹縁 ／ 副園長：迫 美和 ／ 主幹保育教諭：安田直子 ） 


